

Homeless Kings

Was kommt dabei heraus wenn man fetten Punk Rock, satten Heavy Metal und Folk-Songwriter Hymnen miteinander vereint?

Die Antwort geben die vier jungen Herren der Homeless Kings.

Seit 2016 kombiniert die deutsch - österreichische Band die verschiedenen Musikstile und kreiert dabei ihren eigenen individuellen Sound.

Eine Single Auskopplung der darauf folgenden EP und ein ganzes Album 2018 stehen neben zahlreichen Liveshows auf dem Plan.

Wer denkt das Alles sei unmöglich, sollte sich selbst davon überzeugen und vor an die Bühne kommen, wo sich die Homeless Kings mit dreckigen Gitarren, fettem Bass, einem treibenden Beat und einer markanten Whiskey stimme sich doch am wohlsten fühlen und eine mitreißende Atmosphäre schaffen.